



News-Update mit 26.01.2021 - Aktuelles aus unserer Gemeinde

Liebe Bizauerinnen und Bizauer,

Aktuelles für Euch – Corona-Pandemie und anderes:

Corona-Pandemie – Info-Status 26.01.2021, 12:00 Uhr

Der 3. Lockdown ging bis (vorerst) 7. Februar 2021 in eine Verlängerung. Die Begleitmaßnahmen wurden verschärft, insbesondere was Maskenverwendung, Mindestabstände und Testungen bestimmter Berufsgruppen anlangt.

Die für Bewohner*innen und Personal des Josefsheims und Fechtig-Hus, Angehörige von Heimbewohner*innen, ehrenamtliches Umfeld der Einrichtungen, MoHi-Dienste und von Ärzten gemeldete Risikopatienten durchgeführte erste Impfkation (wir haben darüber in einem früheren Newsletter berichtet) erhielt durch meine Teilnahme leider einen in keiner Weise beabsichtigten und sachlich auch nicht nachvollziehbaren „Beigeschmack“.

Dazu möchte ich Euch nachstehend meine Stellungnahme an den Landes-Impfkoordinator DI Wöss, an Landeshauptmann Mag. Wallner sowie die zuständigen Landesregierungsmitglieder Rüscher und Gantner zur Kenntnis bringen. Diese habe ich an diese Personen am vergangenen Donnerstag, 21. Januar 2021, gesendet - bevor eine Rückfrage seitens des Landes oder der Medien an mich gerichtet wurde:

Möchte in Anbetracht der aktuellen medialen Berichterstattung Stellung nehmen – ich wurde bis dato noch nicht kontaktiert:

Ja, ich wurde am vergangenen Freitag erstmals geimpft – aus folgenden Gründen:

Das Josefsheim der Fechtig-Stiftung Bizau, ein Alters- und Pflegeheim mit 16 Bewohner*innen, wird von mir als Verwalter / Geschäftsführer geführt. Von der Stiftung wird auch das dem Josefsheim direkt benachbarte Betreute Wohnen, das „Fechtig-Hus“ (9 Wohnungen), betrieben.

Lt. Stiftungsbrief ist der jeweilige Bürgermeister als Privatperson Verwalter der Stiftung. Ich nehme diese Aufgabe mit großer Freude wahr, die mit lfd. Besuchen bzw. Aufenthalt in den beiden Häusern verbunden ist. Aus diesem Grund sah und sehe ich mich als „Mitarbeitender“ im Haus, daher meldete ich mich zur Impfung an – um das Josefsheim und das „Fechtig-Hus“ auch zur Erfüllung der Aufgaben mit größtmöglichem Schutz der Betreuten betreten zu können.

Zweiter Grund war die zögerliche Anmeldung des Personals, insbesondere des pflegenden Personals, zur Impfung.

Meine Anmeldung war auch als klares Zeichen an alle gedacht, dass für uns im laufenden Kontakt mit vulnerablen Bewohner*innen Stehenden, deren bestmöglicher Schutz von höchster Wichtigkeit ist.

Mir war wichtig, diese Haltung klar zu kommunizieren, sowohl von Pflegeleitung als auch von mir als Verwalter / Geschäftsführer.

Das waren meine Beweggründe für die Impfanmeldung. Für evtl. Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Diese Information erging damals gleichzeitig auch an die Gemeindevertretung. – Eine Rückmeldung des Landes bzw. dessen Entscheidungsträger unterblieb an diesem Donnerstag bzw. ist bis jetzt keine erfolgt.

Für Rückfragen oder Meinungsäußerungen stehe ich Euch jederzeit gerne zur Verfügung.

COVID-Impfung - Vormerkplattform

Nochmals der Hinweis: Die Vormerkplattform ist seit Montag, 18. Jänner 2021, freigeschaltet. Von dieser wird schon sehr rege Gebrauch gemacht: Alle Bürger*innen ab 16 Jahren können sich für die kostenlose und freiwillige Corona Schutzimpfung vormerken lassen. – Hier geht's zur Online-Anmeldung: <https://impfung.lwz-vorarlberg.at/GesundheitVaccinate/Covid/Register>

Impftermine werden nach Priorität zugewiesen, nicht nach der Reihenfolge der Registrierung. D.h. entscheidend sind Faktoren wie Alter oder Vorerkrankungen. Personen mit Vorerkrankungen sollten sich über ihre*n Hausärztin/-arzt zur Impfung anmelden (um vorgereicht zu werden).

Über den Link „Vorarlberg impft“ auf der Homepage des Landes sind Informationen zum Impfplan, zu den Impfstoffen sowie Antworten auf allgemeine Fragen zur Covid-Impfung abrufbar.

„Ganz Vorarlberg testet“

Auch dieser Hinweis nochmals: In sieben permanenten Teststationen in Vorarlberg finden jeweils von Dienstag bis Samstag von 10:00 – 18:00 Uhr kostenlose Corona-Gratis-Testungen statt. – Das nächst gelegene Testzentrum befindet sich in Bezau (Sicherheitszentrum, Platz 639).

Die Anmeldung erfolgt nach obigem Muster – der Anmeldungslink:
<https://vorarlbergtestet.lwz-vorarlberg.at/GesundheitRegister/Covid/Register>

Die Anmeldung ist auch telefonisch über die **Hotline 0810 810 600** möglich.

Ausführliche Infos zu den Gratistests und zur Anmeldung sind ebenfalls über die Homepage des Landes abrufbar.

Kaminkehrer

Kaminkehrer Rudolf Fetz wird lt. seiner Mitteilung Ende Februar 2021 in den Ruhestand treten. Die Betreuung seiner Kunden übernimmt mit 01.03.2021 Armin Sutterlüty aus Alberschwende.

Generell können mit den Reinigungsarbeiten Kaminkehrer des Kehrgebiets 6, dem die Gemeinde Bizau angehört, betraut werden – es sind dies:

- Armin Sutterlüty, Alberschwende - Tel. 0664/4150175, Mail: armin.sutt@aon.at
- Alexander Spöttl, Schoppernau - T. 0664/2565625, Mail: as.kamin@aon.at
- Manuel Einspieler, Gaißau – Tel. 0664/4271489, Mail. RFKM_einspieler@gmx.at

Der Wechsel des Rauchfangkehrers darf nicht während der Heizperiode und nicht später als vier Wochen vor dem nächstfolgenden Kehrtermin vorgenommen werden. Ein Wechsel des für ein Kehrobjekt beauftragten Rauchfangkehrers ist grundsätzlich nur innerhalb des Kreises der im Kehrgebiet betrauten Kaminkehrer möglich.

Hunde – auf Winterwanderwegen

„Es häufen sich die Klagen über die „Häuflein“ auf Winterwanderwegen!“ - Wir appellieren an die Hundehalter*innen, die bei den Dispensern zur kostenlosen Entnahme bereitstehenden Hundekotbeutel zu verwenden und die Beutel sachgerecht zu entsorgen. Hundehalter*innen sind verpflichtet, den Kot ihrer Hunde auf öffentlichen wie auch auf privatem Grund zu beseitigen.

Meldung Wasserzählerstände

Der Aufforderung, die Wasserzählerstände selbst abzulesen und an das Gemeindeamt zu melden, sind fast 96 % aller Haushalte nachgekommen – eine sensationelle Rücklaufquote! Herzlichen Dank für die Unterstützung!

Übungslift Hütten

Ab sofort starten wir den Nachmittagsbetrieb ab 13:00 Uhr (statt 12:30 Uhr, aufgrund der geringen Frequenz in der bisher ersten halben Stunde) – der Lift ist dann jeweils bei gutem Wetter bis 16:00 Uhr von Freitag bis Sonntag in Betrieb. Kurzfristige Änderungen der Betriebstage kommunizieren wir in gewohnter Form!

Altpapiersammlung

Aufgrund der Verlängerung des Lockdowns wird im Februar keine Altpapier-Sammlung stattfinden! – Wir bitten um Verständnis, dass wir der Feuerwehr nicht nach der Januar-Sammlung nochmals eine Abholaktion aufbürden wollten! –

Wir hoffen, im März wieder die gewohnte Anlieferungsmöglichkeit anbieten zu können.

Alles Gute, schaut auf Euch und bleibt gesund!

Bizau, 26.01.2021


Für alle Mitarbeiter*innen, Gemeindevorstand und –vertretung
Norbert Greussing, Bürgermeister

